
※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
平成３０年土佐清水市議会第２回定例会１２月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間

1 ふるさと納税について

○「ふるさと元気寄附金」の現状

・ 基本的な考え方

・ 寄附額の推移

・ 返礼品のあり方

2 消防署の運営について

○消防職員の定数

・ 定数条例について

○災害時の消防署の位置づけは

3 足摺テルメについて

○運営状況

○これからの展望

4 ジオパークについて

○来年度以降の認定活動について

1 ヘルプカード（マーク）の普及促進について

○取り組み状況について

2 外国人旅行者への情報提供について

○観光案内所での取り組みについて

○災害時に外国人旅行者に対する情報提供は

○案内板に外国語表記はできないか

1 学校給食に関わって

○給食費の無償化について

・ 学校給食への声

・ 給食費の無償化、軽減を

○食材納入業者の選定について

・ 選定の経過

・ 「兼業禁止」について

2 ジオパークに関わって

○認定に向けたとりくみについて

・ とりくみの経過

・ 認定見送りと審査結果報告書

○今後のとりくみについて

・ 認定のとりくみの断念を

・ ジオパーク活動の継続

・ 学校の「地域学習」に学ぶ

○ジオパーク推進室の再編について

・ 教育委員会へ移す
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
平成３０年土佐清水市議会第２回定例会１２月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容

1 部落差別解消推進法について

○推進法の意義、必要性について

○推進法に基づく市の行政施策について

○行政職員のイベント等の参加について

○本市における部落差別の実態について

○専門課の設置・相談体制の充実について

○教育分野に専門職の配置を

○これからの部落差別解消に向けた取組について

1 デマンド交通（予約型）おでかけ号について

○この事業を開始することとなった経緯と目的について

○現状について

○利用者のニーズについて

○今後の展開について

1 清水未来計画について

○益野にある航空自衛隊の基地を拡大し隊員増をお願いしてはどうか

○大学または専門学校の誘致をしてはどうか

学生がくれば地域にも活気が生まれる

防災についても学生たちとともに活動できる

観光にも生かされる

○人口減少の心配もしなくてもよくなる

移住、Ｕ・Ｊ・Ｉターン組を募集するよりもよいのではないか

○人口減少は止めることはできないと思う

そのためにも今から清水のこれからのまちづくり計画を進めていってはどうか、進めていくべきではないか

1 森林環境税と森林環境譲与税について

○森林環境税と森林環境譲与税が創設された経緯と今後の導入スケジュールについて

○森林環境譲与税の試算とその使途について

○土佐清水市では、この税をどのように生かすのか

1 土佐清水の津波対策～医療

○地域防災計画における備蓄に関して

○医薬品等の計画での位置づけ

○医薬品の備蓄について

・ 流通消費

○市内での医薬品の備蓄

○慢性疾患患者の避難

○市長の所見
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※一人の質問は１時間を制限とし、休憩をはさみ、昼食は１時間程度としています。
　質問内容や議事の都合により、時間短縮や延長する場合があります。
　そのため、開始時間は大幅に前後する場合があるので、あくまでも目安としてください。
　さらに、日程が変更となる場合もありますので、御理解のほどお願いします。

発言（一般質問）通告一覧表
平成３０年土佐清水市議会第２回定例会１２月会議

月日 曜日 順位 質問者 答弁者 時間質　　問　　内　　容

1 人口減少が予測される土佐清水市の将来を見据えた墓苑の管理を問う

○管理者がいなく、荒れ果てた墓地が多くなっているが対処方法はないのか？

○市が管理をしている墓苑は、市がどこまでの管理ができるのか？

○掃除、管理を代行してくれる業者はあるか？

○その業者は、市から紹介などできるか？

○お年寄りの不安をなくすために、市役所に墓地管理、終活などの「相談窓口」を設置できないか？

○横須賀市が実施している終活サポート事業を参考に土佐清水市独自のサポート事業はできないか？

○墓地、終活の相談窓口及び土佐清水市独自の終活サポート事業についての市長の所見

1 土佐清水市の財政見通しについて

○投資的経費とは？

・ 投資的経費の中で個別に見込んでいる事業の概要について

・ 爪白キャンプ場整備事業の費用対効果は？

・ メジカ産業再生プロジェクトの費用対効果は？

○公債費の推移、平成３１〜３９年度

○実質的な交付税の推移は？

○実質公債費比率の推移は？

○収支状況の推移は？

○財源不足について

・ 基金繰入で対応することになるが、平成３０年度末で財源不足に充てれる基金はどのくらい見込んでいるのか？

・ 基金について

○これまでの投資的経費の決算額は？

○長期財政見通しでの平成３３年度までの投資的経費の金額は？

○投資的経費が平成３４年度から７億円で推移しているが、この理由は？

○７億円でやっていけるのか？

・ 平成３４年度以降ずっと続いていくが、市長の所見は？

2 ジオパーク構想について

○これまでの経緯は？

○これまでの総事業費は？

○平成３０年度のジオパーク推進費の予算は？

○事業に対する費用対効果は？

○仮に認定できたとして、予想される経費は？

○ビジターセンターとは？

・ ビジターセンターを建てた後、どのように市が関わっていくのか？

○竜串再開発の経済効果は、ジオパークに認定されることによってプラスになるのかならないのか？

○もう、４年以上はやっているが認定はされていない。それでも大金をかけてやるべきことなのか？

・ ジオパークでなくても、土佐清水市独自の取り組みとして工夫してやっていけば良いのではと思うが、市長の見解は？
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